



El camino hacia la paz implica “más armas para Ucrania”: OTAN

AFP, EUROPA PRESS,
AP Y SPUTNIK
WASHINGTON

El secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Jens Stoltenberg, sostuvo ayer que “el camino hacia la paz implica más armas para Ucrania”, a la vez que hizo un llamado para “hacer pagar a China” por su apoyo a Rusia.

Stoltenberg destacó, en Washington, que habrá que seguir dando apoyo a largo plazo a Kiev porque “cuanto más fuerte sea ese apoyo, antes terminará la guerra de Rusia”.

El líder de la alianza atlántica, que pronto dejará su puesto al frente de la OTAN, llegó a Washington para ajustar detalles de cara a la próxima cumbre del mecanismo trasatlántico, que se realizará en la capital estadounidense en julio próximo como parte de su 75 aniversario.

Durante su visita, informó que 23 de los 32 países miembros de la alianza cumplirán este año con el objetivo de invertir en Defensa 2 por ciento del PIB.

“Los europeos están haciendo más por su seguridad colectiva que hace apenas unos años”, señaló Stoltenberg en un discurso en el grupo de investigación del Centro Wilson, antes de reunirse con el presidente Joe Biden ayer en la Casa Blanca.

El presidente chino, Xi Jinping, “intenta transmitir la impresión de que en este conflicto está sentado en el asiento de atrás, para así evitar sanciones y mantener el comercio funcionando”, declaró Stoltenberg en su discurso.

“La realidad es que China está alimentando el mayor conflicto armado en Europa desde la Segunda Guerra Mundial, y al mismo tiempo, quiere mantener buenas relaciones con Occidente”, afirmó.

China debe pagar

“Pekín no puede tener ambas cosas. En algún punto –y a menos que China cambie su rumbo– los aliados deben hacerle pagar un precio. Debería haber consecuencias”, aseguró.

En Pekín, la cancillería China manifestó su disposición a “trabajar con la comunidad internacional, incluida Rusia, para promover la implementación de la Iniciativa de Seguridad Global, haciendo realidad el concepto de seguridad común, integral, cooperativa y sostenible”.

Pekín, según la cartera, se esforzará también para que “los intereses legítimos de seguridad de todos los países sean tenidos en cuenta de forma equilibrada”, así como para “la resolución pacífica de diferencias y disputas entre países a través del diálogo y las consultas”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LaJornada	22	18/06/2024	NACIONAL